

La UV analizará el rendimiento de las ciclistas - Las Provincias - 10/10/2019

La UV analizará el rendimiento de las ciclistas

▣ R. V.

VALENCIA. Un grupo de investigación liderado por la Universitat de València (UV) estudiará la mejora del rendimiento deportivo de las ciclistas españolas desde diversas perspectivas, como biomecánica, fisiología, psicología. El proyecto está coordinado por Alberto Encarnación Martínez y Pedro Pérez Soriano, miembros del Grupo de Investigación en Biomecánica Deportiva (GIBD) de la UV y profesores del Departamento de Educación Física y Deportiva.